

Ressort: Politik

Splitterpartei MLPD verbucht Spendenrekord

Berlin, 13.01.2013, 07:47 Uhr

GDN - Keine Partei in Deutschland hat gemessen an der Zahl von rund 2.300 Mitgliedern im vergangenen Jahr so viel an Spenden ein wie die Marxistisch-Leninistische Partei Deutschlands (MLPD), eine linksradikale Splitterbewegung. Wie ein Parteisprecher dem Nachrichtenmagazin "Focus" bestätigte, sammelte die MLPD im vergangenen Jahr insgesamt 594.637 Euro an Kleinspenden.

Zusätzlich erhielt sie 2012 die bereits bekannte Spende ihres niedersächsischen Landesvorsitzenden Conrad von Pentz von 115.000 Euro, die größte private Einzelspende aller Parteien in Deutschland. Nach eigenen Angaben verfügt die Partei über ein Reinvermögen von 5,3 Millionen Euro.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5719/splitterpartei-mlpd-verbucht-spendenrekord.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com